

Desde la Plataforma de OMICSUNIDAS, nos queremos unir a las campañas de concienciación que se están llevando a cabo a nivel nacional por parte de algunas Asociaciones y Colectivos protectoras de animales "**NO ME REGALES EN NAVIDAD....NO SOY UN JUGUETE**", para evitar que esos animales que se regalan en Navidad acaben abandonados.

Una mascota es un ser vivo, que en el caso de los perros puede vivir de 10 a 15 años o más, y que requiere unas condiciones necesarias de vida que hay que tener claras antes de adquirirla.

Es una decisión muy importante que, queramos o no, va a repercutir en la vida de toda la familia, ya que mínimo necesitará:

- Un espacio acorde a su tamaño.
- Un presupuesto para gastos de: alimentación, aseo, accesorios y cuidados veterinarios.
- Un tiempo diario para salir y/o asearse.
- Además ese tiempo se incrementará si su raza o carácter necesita un especial cuidado: peinado si tiene pelo largo, limpieza de la jaula, compañía si no le gusta estar solo, ejercicio físico...
- Es conveniente saber si hay antecedentes de alergias en la familia relacionadas con el animal a adquirir.
- También es importante que el carácter de la mascota se adapte al carácter de las personas que dentro de la familia vayan a ser los responsables, una persona tranquila no puede tener un perro nervioso o viceversa.
- Hay que tener en cuenta muchas condiciones que pueden parecer insignificantes en principio, pero que pueden hacer que al final ese animal acabe de mano en mano si no puede adaptarse a las condiciones de vida de la familia, al espacio de la vivienda...
- Son tantos los aspectos a tener en cuenta que es mejor que sea toda la familia la que valore: si es el momento, si tienen las condiciones, si pueden afrontar el reto... Para ello lo mejor es informarse y decidir, según las condiciones y gustos, qué animal es el deseado para formar parte de nuestra familia. Un animal es algo tan importante y maravilloso que no puede tener solo la consideración de "regalo", sino de "miembro de la familia", y para garantizar que esa elección puede ser factible hay que valorar si los pros superan a los contras en la familia. No con ello queremos quitar las ganas de disfrutar de las ventajas de conllevar tener un animal, pero no hay que olvidar que es un ser vivo y no es algo que podamos dejar en un contenedor cuando ya no nos guste; y desgraciadamente son muchas las situaciones de abandono que sufren y podrían evitarse con un poco de implicación y reflexión. Antes de llevarlos a casa debemos estar completamente seguros en nuestro compromiso.
- No hay que olvidar que todos los seres vivos están formados por un componente genético (apenas inmodificable) y uno relacional (modelable con el adiestramiento o educación según la especie). Además cada vez el interés por el comportamiento animal es mayor y ha permitido que algunos trastornos hayan sido estudiados y haya especialistas que nos pueden ayudar a solventarlos. Piensa que muchos han sido abandonados, golpeados... y necesitan restaurar su confianza en el ser humano y todo se consigue con tiempo. Pero te aseguro que conseguir superar esos retos será mayor la gratificación.

- Y si al final te decides, NO COMPRES, ADOPTA y da la oportunidad a los que todavía no tienen hogar. Id toda la familia a conocer a vuestros posibles candidatos y que sea algo importante, una decisión consensuada en familia.
- Si al final decidís adquirir un animal para la familia, "Felicitades", si habéis tenido en cuenta todos estos consejos no os arrepentiréis.
- Eso sí, en cuanto podáis, llevadlo al veterinario para seguir el calendario de vacunación establecido, informaos sobre cuál puede ser su mejor alimentación, cuidados, educación y evitar la reproducción incontrolada (estudiar la posibilidad de realizarle una castración). Y recuerda que hay muchos servicios que pueden facilitar la vida de tu familia y mascota: hoteles que os permiten ir acompañados con ellas para disfrutar juntos de unas vacaciones, hoteles para dejarlos en caso de necesidad...

Pero no olvides que, existiendo tantas posibilidades para regalar, ¿por qué una mascota? Si sabes que a alguien le gustan los perros, gatos, conejos... por qué no uno de peluche o algún objeto con fotos o con forma de ese animal favorito, hazlo padrino/madrino de uno que esté en una asociación o albergue que quizás hasta puede visitar... pero no regales un ser vivo si no estás completamente seguro, piensa que es algo muy personal y una responsabilidad que no todo el mundo puede o quiere asumir. Lo primero no es acertar ese día con el regalo, sino acertar durante muchos años con su compañía y su felicidad.